## Écommoy

## 80 vieilles motos exposées place de la République



Une foule nombreuse est venue découvrir les anciennes motos.

1 PHOTO: OUEST-FRANCE

L'association Rétro motocyclettes sarthoises, basée à Changé, a organisé, de vendredi à dimanche, un roadtrip, le troisième à travers la Sarthe.

« Du fait d'une organisation assez lourde, nous n'organisons ce rallye que tous les deux ans », explique Gilles Léger, président de l'association. À noter que ce rassemblement est réalisé en alternance avec une association située en Touraine

Cette année, ce sont 80 vieilles

motos, soit vingt de plus qu'en 2022, qui étaient exposées samedi, place de la République, après la deuxième étape. Le public était nombreux à venir découvrir toutes les vieilles motos.

« Une douzaine de Belges se sont joints à notre rallye. Il y a deux ans, nous avions reçu des Allemands, des Luxembourgeois et des Hollandais. »